
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE CIÊNCIA E 1 

TECNOLOGIA REALIZADA NO DIA 03 DE SETEMBRO DE 2018. 2 

No dia três de setembro do ano de dois mil e dezoito, às dezesseis horas, no 3 

auditório do Parque Tecnológico de Piracicaba, realizou-se a reunião ordinária 4 

do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia - CMCT, que contou com a 5 

presença dos (as) Senhores (as) Conselheiros: Sr. Vitor Pires Vencovsky 6 

representante da ATEPI – Associação das Empresas de Tecnologia de 7 

Piracicaba e Região e Presidente deste Conselho, Sr. Valter Garcia Junior 8 

representante da ACIPI – Associação Comercial e Industrial de Piracicaba, Srs. 9 

José Ferreira Matos e Ricardo Cerveira representantes do COMDEMA – 10 

Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, Sr. Sérgio F. Pascholati 11 

representante da ESALQ – Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz, Sr. 12 

Fernando de Lima Camargo representante da EEP – Escola de Engenharia de 13 

Piracicaba, Sr. José Alberto F. Rodrigues Filho representante da FATEC – 14 

Faculdade de Tecnologia de Piracicaba Dep. Roque Trevisan e Sra. Dagmar 15 

de P. Queluz representante da FOP - Faculdade de Odontologia de Piracicaba. 16 

Justificaram ausência: Sr. Washington J. P. Marciano e Sra. Marilda Apda. 17 

Soares representantes da Câmara de Vereadores de Piracicaba, Sr. João 18 

Carlos Goia e Sra. Pollyanna T. P. Diniz representantes do Senac - Serviço 19 

Nacional de Aprendizagem Comercial (convidados), Sr. Rafael R. D. Aloisi e Sr. 20 

Homero Scarso representantes do Ciesp - Centro das Indústrias do Estado de 21 

São Paulo, Sr. Sergio M. V. Borges Barbosa representante da AEAP – 22 

Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Piracicaba, Sr. Jardel José 23 

Busarello representante do SEBRAE - Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e 24 

Pequenas Empresas , Sr. Carlos Roberto Rodrigues representante do CCECP 25 

– Conselho Coordenador das Entidades Civis de Piracicaba, Sr. Pablo Rodrigo 26 

de Souza e Sr. Aguinaldo Luiz de B. Lorandi representando o IFSP – Instituto 27 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, Sra. Tsai Siu Mui 28 

representando o Cena – Centro de Energia Nuclear na Agricultura e Sra. 29 

Milene F. Vidal Grivol, representando a Secretaria Municipal de Governo e 30 

Desenvolvimento Econômico. A reunião foi dirigida pelo presidente deste 31 

Conselho, Sr. Vitor, que inicia os trabalhos agradecendo a presença dos 32 

membros do CMCT e demais convidados e passa ao item 1 – Leitura para 33 



aprovação da Ata de 06/08/18 que foi enviada anteriormente para 34 

conhecimento de todos sendo a mesma aprovada pelos presentes. No item 2 - 35 

Palavra do Presidente do CMCT, o Sr. Vitor, presidente, informa que segue 36 

acompanhando o andamento, junto à Câmara Municipal de Vereadores, da 37 

proposta de diretrizes e critérios para concessão da Medalha do Mérito 38 

Científico “Carlos Clemente Cerri”, encaminha por este Conselho e sobre a 39 

realização da Semana Municipal de Ciência e Tecnologia, que se insere no 40 

contexto da Semana Nacional, com solenidade de Abertura marcada para o dia 41 

15/10/2018 às 09h00 no auditório do Parque Tecnológico de Piracicaba com 42 

palestra a ser proferida pelo Sr. Prefeito Municipal. Comunica, por fim, que 43 

aguarda confirmação de agenda do Sr. Prefeito Municipal para sua participação 44 

na próxima reunião deste Conselho. No item 3 – Informes gerais dos membros 45 

do CMCT, o Sr. José Ferreira Matos informa que a Associação de Moradores 46 

do Bairro Eldorado realizou atividades itinerantes com resultados positivos. O 47 

Sr. Fernando de Lima Camargo informa sobre a realização da 9ª Semana de 48 

Engenharia e a Maratona de Informática promovidas pela Escola de 49 

Engenharia de Piracicaba. O Sr. José Alberto F. Rodrigues Filho convida todos 50 

para a Semana Interna de Prevenção de Acidentes que se realizará na FATEC 51 

Piracicaba. O Sr. Vitor informa que foi inaugurado o Museu da Tecnologia, no 52 

espaço do Parque Tecnológico de Piracicaba e que a ATEPI está promovendo 53 

atividades para divulgar um ambiente de “cidades digitais”. Sem mais, a 54 

reunião foi encerrada e dela, lavrou-se a presente Ata que, após aprovada, 55 

seguirá assinada pelos participantes da reunião. 56 


